

Luciano Zenclusen, San Martín de Progreso, dio una charla como ve este momento de la Liga .



Foto: Prensa SoloLef

Luciano Zenclusen, San Martín de Progreso, el delantero es el máximo goleador del equipo rojo y negro y charló en SoloLef dejando sus sensaciones.

»*Que nos toquen 3 partidos de local es algo que nunca se vió*» San Martín de Progreso hace 2 años no juega de local y debido al nuevo parate aún no disputó partidos en el estadio »Emiliano Sala». »*Me cuesta mucho hablar del 2019*» ‘Comentó el jugador sobre el año en el que el club sufrió las pérdidas de Sebastián Rabellino y el ex Progreso, Emiliano Sala. Desde su debut hasta el día de hoy Luciano repasó su trayectoria en el »Procer» de Progreso, su primer gol en 2013 y cuál fue el técnico más influyente.

»*Nunca imaginé jugar en otro club que no sea San Marín*» Fue la respuesta más clara que dió ante la difícil pregunta de »¿En que otro club jugarias?», también recordó la final de la Copa de la Liga en el que el club de Progreso se consagró campeón ante Unión de Santo Domingo y afirmó que su sueño es salir campeón del torneo de Liga con San Martín. [**ESCUCHAR AQUI LA NOTA**](#)